

TITULARES LOCALES**"No caeremos en provocaciones"**

Al iniciar su precampaña en busca de la Presidencia de la República, el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto, dejó claro: "No vamos a caer en provocaciones, ni ceder ante descalificaciones que nos hace la oposición." (El Sol de Puebla)

**Crece ocupación hotelera en el estado**

El año 2011 concluye con buenos resultados en materia turística con más de 500 mil visitantes hospedados, lo que significa un incremento del 14 por ciento en el número de turistas cuya estadía oscila en alrededor de 1.36 días. (Sintesis)

**Peña Nieto carro completo en el 2012**

En su primer acto masivo de precampaña, el precandidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, vaticinó que el tricolor no sólo ganará Morelia nuevamente, sino que se llevará "el carro completo" en las elecciones de 2012. (Intolerancia Digital)

**2011, año crítico para el mercado de trabajo: INEGI**

Durante 2011, más 378 mil poblanos con posibilidades de trabajar desistieron de su interés y búsqueda de empleo, esto ante el escenario crítico del mercado laboral y las menores oportunidades de encontrar un trabajo bien remunerado, a ello, se suman 89 mil personas que este año renunciaron a su empleo, fueron despedidos o cerraron su propio negocio. (Milenio)

**Puebla, el estado más inseguro para el transporte de carga del país en 2011**

Este año que concluye Puebla se consolidó como la entidad donde más robos en carreteras contra camiones de carga se cometieron en todo el país: en noviembre pasado, el Sistema Nacional de Seguridad Pública dio a conocer que en este estado se habían cometido 166 delitos. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES**Padecen 100 municipios alta y muy alta pobreza en Puebla**

Un total de 100 municipios del estado de Puebla sufren un grado de marginación alto y muy alto, lo cual equivale al 46 por ciento de los 217 municipios de la entidad, de acuerdo con el Consejo Nacional de Población (Conapo). (e-consulta)

**Mototaxis podrán dar servicio hasta el canje por autos**

La Secretaría de Transportes (ST) flexibilizó las reglas para el canje de mototaxis por automóviles dejando a los propietarios seguir con el servicio hasta que les sean entregados los vehículos automotores y puedan funcionar como taxis; debido a que su ingreso depende económicamente de este trabajo. (Periódico digital)

**Diputados privilegiaron iniciativas legislativas de RMV**

El próximo año legislativo, los diputados de los diferentes partidos políticos representados en el Congreso local deben comprometerse a aprobar sus propias propuestas e iniciativas, y no solo las del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas. (Contraparte)

**Fallece otro reo por males cardiacos**

La Secretaría de Seguridad Pública estatal informa que este día se registró en el Centro de Reinserción Social (CERESO) de San Miguel, el deceso del interno Mario Arévalo López

de 55 años de edad, debido a un paro cardíaco de acuerdo con las primeras referencias. El interno ya tenía antecedentes de complicaciones cardíacas. (Imagen Poblana)

TITULARES NACIONALES



Tortura policía en Tepito ¡y nada!

Aunque las autoridades del DF procesan a 5 policías por la tortura contra un detenido en Tepito, aún está libre uno de los principales responsables. (Reforma)



Peña: vamos por todo; AMLO: no a compra de votos

En su primer acto masivo abierto, en Huejutla, Hidalgo, el precandidato único del PRI a la Presidencia, Enrique Peña Nieto, aseguró que en 2012 su partido ganará todos los comicios en los que participe. (El Universal)



Caso Tepito: dan prisión a cinco policías torturadores

El juez de la causa procesó a Ronny Martín Frías y Abraham Torres Tranquilino por la comisión del ilícito, y a otros tres elementos por omisiones. (Milenio)



Limitar exorbitante gasto de Los Pinos, exigen legisladores

La poca flexibilidad y el endurecimiento en la fiscalización de los recursos asignados por sus respectivos congresos a los presidentes de Estados Unidos, Brasil y Costa Rica, así como el caso de la casa real española, contrastan radicalmente con México, donde el presidente utiliza de forma omnipotente y discrecional el gasto público. (La Jornada)



TEPJF empoderado, 28 anulaciones en cuatro años

Las reformas electorales del 2007 dieron nuevas facultades a las salas regionales que han repercutido en mayores sentencias. (El Economista Digital)



Peña vaticina carro completo en 2012

En Huejutla, donde Colosio inició su campaña hace 17 años, aseguró que el tricolor ganará la Presidencia, cámaras, 6 estados y el DF, "no sólo Morelia". (Crónica)



Reducirá gobierno difusión de logros en las elecciones en 2012

No transmitirá anuncios, la medida será aplicada del 2 de abril al 1 de julio con motivo del proceso federal electoral, según el programa de lineamientos (Excélsior)

SOBRESALIENTES

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

Ignora CEN tricolor las inconformidades

El Órgano de Gobierno de la coalición "Comprometidos por México" no presentó modificaciones al convenio que registraron PRI PVEM Panal ante el Instituto Federal Electoral, por lo que se mantendrán las mismas posiciones para los aliancistas que contendrán en la elección del 2012. Al respecto, el ex dirigente estatal del tricolor Alejandro Armenta Mier, Acuso que en 2010, el PRI tuvo una elección cuando perdió por primera vez la gubernatura de Puebla al no escuchar a la militancia, hoy nuevamente se repite e mismo error a menospreciar los planteamientos para modificar el convenio de coalición con el PANAL y el Partido Verde que arrebató dos bastones (Julieta Cerezo)

EL SOL DE PUEBLA

- **Llama Márquez bravucón a Lozano**

El precandidato del PAN al senado Javier Lozano Alarcón, formo parte de la administración e ex gobernador Marin, reviro el coordinador parlamentario del PRI, José Luis Márquez, quien llamo bravucón al ex secretario del Trabajo y previsión Social por atacar al ex mandatario priísta en su precampaña. Al arrancar precampaña en Puebla, el ex priísta Lozano Alarcón ofreció desempolvar el pasado de la administración de Mario Marin para justificar por que el PRI no debe regresar a Los Pinos, por los actos inmorales del algunos priístas, fustigo (Efraín Núñez)

Síntesis

SINTESIS

- **SMDIF entregará 50 mil juguetes**

Como parte del programa "Una gran aventura navideña en la Aldea Mágica", el Sistema Municipal de Desarrollo Integral para la Familia (Smdif) donará 50 mil juguetes a menores de escasos recursos el 6 de enero del próximo año, ahí participarán diversos sectores de la población. En entrevista, la presidenta del patronato, Lilita Ortiz de Rivera, resaltó la aceptación que ha tenido el proyecto de la aldea mágica y señaló que estas son fechas de celebración por lo que invitó a todos los sectores sociales a colaborar en la aportación de juguetes para los menores que no tendrán Reyes Magos (Esther Sánchez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/2698-smdif-entregara-50-mil-juguetes>

SINTESIS

- **Aseguran a 646 mil 532 cultivos**

En 2011 en Puebla se contrato un seguro Agrícola Catastrófico en coordinación con el Gobierno Federal con el cual se aseguraron 646 mil 532 hectáreas de diversos cultivos; así 34 mil 547 unidades de producción animal, 31% mas co respecto al año previo. Así lo manifestó el Secretario de Desarrollo Rural , Pedro Adalberto González, quien indico que a través de Capca se otorgaron mil 343 microcréditos a productores de bajos recursos, por 8 millones 159 mil 418 pesos; se impulso la agricultura en 42 municipios (Esther Sánchez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Pide AMLO amarrar las manos a gobernadores**

El precandidato presidencial del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, exigió a los consejeros del IFE y a magistrados del Tribunal Electoral garantizar que no haya dinero de los gobiernos para compra de votos en las próximas elecciones. Durante su tercer día de actividades por Tabasco, consideró que más que insistir en las limitaciones de las precampañas, las autoridades electorales deben vigilar e instrumentar mecanismos para evitar la compra de votos y promover que haya equidad en los medios.. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87320

INTOLERANCIA

- **Acusan transportistas la venta de permisos**

Mientras que el gobierno del estado sigue en la postura de prohibir a partir de este 1 de enero la circulación de mototaxis, empieza la venta ilegal de calcomanías de permisos para tres meses a las unidades que aceptaron la propuesta. Dueños de mototaxis acusaron que han empezado a vender documentos que supuestamente permitirán el uso de sus unidades hasta marzo ante el ultimátum del gobierno del estado. Justamente el gobierno estatal emitió un comunicado en el que señala que sólo se va a dejar circular a las unidades que han aceptado la propuesta de cambiar sus vehículos por automóviles, ya que solo se entregarán en enero 80 de las más de mil unidades que se empiezan intercambiar por mototaxis, por lo que podrían algunos tardar varios meses en obtener el crédito para un automóvil Atos o Matiz. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87317

INTOLERANCIA

- **"Ola fría" castiga a Puebla**

Luego de que en Tlaxcala se detectó el regreso de la influenza A-H1N1, la Secretaría de Salud de Puebla mantiene la alerta para evitar contagios de este tipo, aunque las enfermedades respiratorias aumentaron su incidencia. Debido a los intensos fríos, las salas de emergencia de hospitales públicos y privados se mantienen repletas ante constantes enfermedades respiratorias tanto de infantes como de adultos y personas de la tercera edad. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87316



LA JORNADA DE ORIENTE

- **En una semana hubo 4 robos en el Wal Mart de San Manuel**

En una semana se han registrado más de cuatro asaltos en el interior del Wal Mart de la colonia San Manuel, de acuerdo con denuncias de compradores que exigieron incrementar la vigilancia en la sucursal. Los primeros reportes de asaltos se dieron a conocer de manera pública en noviembre pasado, pero hasta el momento los directivos de la tienda no han tomado medidas para dar garantías de seguridad a los clientes. Los últimos reportes se dieron a conocer en el noticiario radiofónico de la estación Cinco Radio, durante la emisión matutina de ayer. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/30/puebla/jus103.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Mototaxistas de Cuautlancingo posponen acciones legales contra el gobierno estatal**

Los mototaxistas del estado aún no han concretado acciones jurídicas contra los operativos que prepara el gobierno estatal para sacarlos de circulación, debido a que analizan la propuesta gubernamental de permuta de unidades 2 x 1, aclaró Eleodoro Tepoxtécatl, quien lidera a operadores de esas unidades en Cuautlancingo. En tanto, las secretarías General de Gobierno (SGG), de Transportes (ST) y Seguridad Pública (SSP) reiteraron el llamado a los mototaxistas a que se adhieran al programa de regularización, al advertir que después del 1 de enero de 2012 sólo podrán circular las unidades inscritas en el proyecto. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/30/puebla/pue305.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Ediles del área conurbada exigen cuentas a Dolores Parra sobre la utilización del dinero en el penal**

Alcaldes de la zona metropolitana que destinan aportaciones del ramo 33 para la manutención del penal regional, ubicado en San Pedro Cholula, pidieron cuentas a la edil Dolores Parra Jiménez con el fin de que informe sobre cómo está administrando. El presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, dijo que en lo que va de su administración no ha recibido ningún reporte que detalle los gastos, cambios de directivos y otras actividades que se realizan en este Centro de Readaptación Social (Cereso), que administrativamente es operado por la Comuna de San Pedro Cholula.. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/23/puebla/mun102.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sin conocerse, los beneficios de los viajes de los regidores de Puebla**

Aunque el ayuntamiento de Puebla erogó más de 200 mil pesos para pagar los viajes de los regidores integrantes del cabildo alrededor del mundo, hasta ahora se desconoce cuáles han sido los beneficios que estas salidas han aportado para el municipio, así como para la ciudadanía. De acuerdo con el portal de Transparencia municipal, en la sección Reporte de Gastos de Viajes y Viáticos, durante los primeros ocho meses de la actual administración fueron empleados 202 mil pesos del erario para sufragar gastos de viajes. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/30/puebla/pol107.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Invirtió la Conafor durante 2011 261.8 millones para el sector forestal en Puebla**

Manuel Herrera Sánchez, gerente Estatal de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) en Puebla, declaró que este año la dependencia invirtió 261.8 millones de pesos en diferentes conceptos de apoyo al sector de bosques, con lo que se impactó a mil 823 beneficiarios directos y 4 mil 875 indirectos de ejidos y comunidades del estado. A este respecto, el funcionario indicó que la inversión superó en 42 por ciento a lo signado bajo convenio de colaboración con el gobierno del estado. Dentro de los logros más relevantes, el funcionario mencionó que en 2011 se asignó un monto superior a los 54 millones de pesos para trabajos de reforestación en 32 mil 685 hectáreas en la entidad, y que en el periodo comprendido entre 2007 a la fecha la superficie apoyada bajo este rubro ha aumentado 2.37 veces más..(Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/30/puebla/ec1106.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se quejan los productores de nopal-tuna del abandono del gobierno del estado de Puebla**

El gobierno del estado de Puebla dejó en el abandono a los productores del sistema producto nopal-tuna, y a pesar de la alta rentabilidad de esta planta los campesinos que se dedican a esta actividad sólo obtienen el apoyo de la Federación y sostienen a este sistema con sus propios recursos, que resultan insuficientes. Esta fue una de las conclusiones a las que se llegó durante la reunión anual del Comité Nacional del Sistema Producto Nopal-Tuna, que se realizó los pasados 8 y 9 de diciembre en Puebla. (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/30/puebla/pue405.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Invierte la Comuna más de 7 mdp en rescate de espacios públicos**

Con una inversión de 7 millones de pesos, el ayuntamiento de Puebla puso en marcha el programa "Rescate de Espacios Públicos", que iniciará con el rescate de los parques La Resurrección y Villa Atl. El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, subrayó ante vecinos de las juntas auxiliares La Resurrección y Santa María Xonacatepec que para poder construir el país que se requiere, además de seguridad y estabilidad, que ciudadanos y gobierno trabajen de la mano. Aseguró que el gobierno no puede trabajar solo o resolver todos los problemas, ya que es necesario que los ciudadanos se involucren en el proyecto de mejora de vida, por medio de la participación activa en proyectos en materia de seguridad, el cual es uno de los principales problemas que aquejan a la ciudad.(Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/30/puebla/mun103.php>

MILENIO

MILENIO

- **Amaga Antorcha Campesina con un plantón de fin de año**

Integrantes de Antorcha Campesina amagaron con un plantón en el zócalo capitalino a partir de este viernes, si el ayuntamiento no proporciona espacios para la venta de fin de año en el Centro Histórico. Alberto González Ortega, líder y portavoz de los comerciantes, exigió que la Secretaría de Gobernación (Segob) habilite la instalación de 200 personas sobre la calle 16 de septiembre, entre 5 de mayo y 7 Oriente-Poniente.. (Tonatiuh Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9086753>

MILENIO

- **Mototaxistas rechazan unirse al programa 2x1**

Tras acusar que es falso que el 85 por ciento de los mototaxistas estén dispuestos a acogerse al programa de canje de unidades impulsado por la Secretaria de Transportes (ST), operadores de los ciclomotores en la región de Cuautlancingo advirtieron que harán uso de la violencia si las autoridades intentan quitarles sus vehículos. Dejaron muy en claro que el próximo 15 de enero, en el marco del Primer Informe del gobernador Rafael Moreno Valle, realizarán una protesta en contra de las disposiciones para cambiar dos mototaxis por un automóvil que entraría en circulación bajo un sistema de taxi local, y adelantaron que hay avances en los mecanismos legales para conseguirlo. (Tonatiuh Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9086770>

MILENIO

- **Secretaría de Transportes da ultimátum para registro**

La Secretaría de Transportes (ST) dio a conocer que la fecha límite de recepción de documentos para la incorporación al esquema de sustitución de 2 mototaxis por 1 permiso de taxi local vence mañana 31 de diciembre, iniciando el reemplazo de estos los primeros días del mes de enero de 2012. El canje continuará realizándose de manera paulatina en la medida en que las plantas armadoras tengan capacidad para el suministro de automóviles, por lo podrán seguir prestando el servicio hasta que les sea entregado el vehículo y el permiso con que podrán legalmente explotar la modalidad de taxi local.. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9086772>

MILENIO

- **Invierten más de 100 mdp en infraestructura turística**

Una inversión superior a los 100 millones de pesos detonó Puebla en infraestructura turística, tras la asignación de recursos por mil 739 millones de pesos que destinó la Secretaría de Turismo federal (Sectur) para fortalecer a este sector en todo el país. Sin precisar el monto destinado para Puebla, la Sectur informó que a nivel nacional se lograron detonar 3 mil 408 millones de pesos tras los convenios de reasignación de recursos gestionados por los tres órdenes de gobierno, de los cuales 100 millones se invirtieron en la entidad.. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9086728>

MILENIO

- **En marcha programa piloto "Equipa tu baño"; buscan la dignificación de viviendas**

El programa de dignificación de sanitarios "Equipa tu baño", ejecutado por el departamento de Política social y economía social de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana (SEDESOM) ha recibido hasta la fecha un total de 91 expedientes ingresados, de los cuales 45 fueron aprobados por el Comité de evaluación y 15 se encuentran en proceso de ser evaluados para cumplir con el objetivo de 60 viviendas beneficiadas. El recurso utilizado para el programa piloto ofrece apoyos como: cisterna de 2 mil 800 litros, tinaco de 450 litros, calentador, juegos de baño, bomba de ¼ hp y regadera, artículos que serán colocados en las viviendas del solicitante según sea la necesidad de la solicitud. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9086755>

MILENIO

- **Pide SSEP tomar precauciones contra la influenza estacional**

Debido al incremento de los fríos y de que se esperan bajas temperaturas en lo que resta de la presente temporada invernal, la Secretaría de Salud del Estado de Puebla (SSEP), recomienda a las familias poblanas atender e incrementar las medidas preventivas y recomendaciones de atención médica. Es importante puntualizar que las enfermedades por infecciones respiratorias, tienen un repunte en esta época, así como la Influenza estacional, razón por la que la SSEP hace un llamado a no generar ningún tipo de alarma entre la población. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9086775>

MILENIO

- **Incrementan 40% detenciones realizadas por Policía Municipal**

El número de detenciones realizadas por la policía capitalina creció 40 por ciento a lo largo de este 2011, afirmó el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm), Amadeo Felipe Lara Terrón. Apuntó que el personal a su cargo realiza entre 50 y 70 aprehensiones semanales; de las cuales, 70 por ciento corresponden a faltas administrativas valoradas por jueces calificadores. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9086754>

MILENIO

- **Incrementa a 565.17 pesos la deuda per cápita de la ciudad**

Mientras la deuda en la ciudad de Puebla aumentó 74.8 por ciento entre los años 2005 y 2011, el monto per cápita se incrementó 58.9 por ciento, reflejan cifras de la Tesorería Municipal, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), y del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). De acuerdo con reportes de las primeras dos dependencias, las obligaciones contratadas con instituciones financieras escalaron de 497.73 a 870.26 millones de pesos en aproximadamente seis años; lo que implica un crecimiento de 372.53 millones. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9086740>

MILENIO

- **Dejarán de recibir 4 mdp por actas de nacimiento**

Cerca de 4 millones de pesos anuales será la cantidad que el gobierno estatal dejará de percibir por la expedición de actas de nacimiento "urgente", esto luego de que el Congreso aprobó que el trámite pasara de 190 pesos a 110 pesos. La medida fue propuesta por el diputado de Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados, quien durante la discusión del paquete fiscal, criticó que la entrega de dicho documento tuviera un costo superior sólo porque los ciudadanos lo solicitaban con prontitud. Se debe recordar que de acuerdo al proyecto que presentó el gobierno de Rafael Moreno Valle, para el siguiente año el estado contará con una Ley de Ingresos de 54 mil 497 millones de pesos. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9086742>

MILENIO

- **Nueva Alianza no cederá a presiones de grupos priistas**

La dirigencia estatal de Nueva Alianza no cederá a las presiones de la militancia del PRI para que haya un cambio de candidatos en los distritos de Ajalpan y de Zacapoaxtla, aseguró Gerardo Islas Maldonado, presidente del comité aliancista. En entrevista con Milenio Diario, señaló que el posible bloqueo de carreteras no es el medio por el cual se resolverá la molestia de los tricolores, al tiempo que lanzó un llamado a Juan Carlos Lastiri Quirós, presidente estatal del PRI para que atienda la demanda de sus militantes. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9086756>

MILENIO

- **PAN no sancionará a Blanca Jiménez**

La dirigencia estatal del PAN no sancionará a Blanca Jiménez Castillo, precandidata al distrito 9 con cabecera en la capital por promocionar su imagen en la portada de la revista Única, consideró Leonor Popócatl Gutiérrez, presidenta de la Comisión Electoral Estatal (CEE). A decir de Popócatl Gutiérrez para Acción Nacional la publicidad que se colocó desde hace una semana en distintos parabuses de la ciudad, no representa un acto de precampaña, por lo cual no se puede castigar a Jiménez Castillo. "Los lineamientos del partido son claros, no podrán hacer precampañas aquellos aspirantes en los que su registro sea único en su distrito, hacer precampaña es pedir el voto, hacer actividades propias del proselitismo". (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9086758>

MILENIO

- **Iniciará SME año nuevo con manifestación contra el PAN**

Con la consigna de "ni un voto al PAN" y en defensa del complejo hidroeléctrico Necaxa como patrimonio industrial vivo de la humanidad, miembros del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) realizarán en los primeros minutos de este 2012, "la 3era Caravana por Necaxa de Luz y Fuerza". Mediante un boletín, los electricistas en resistencia anunciaron que recibirán el 2012 con un total rechazo al ex secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, y al Partido Acción Nacional (PAN), por lo que convocaron a los habitantes de la "cuna de la industria eléctrica nacional" a participar en el recorrido que iniciará a las 00:30 horas del próximo 1 de enero. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9086713>

MILENIO

- **PGJ próxima a concluir juicio contra primo de Mario Marín**

La Procuraduría General de Justicia está próxima a concluir la investigación contra exfuncionarios de la administración pasada, entre ellos, Indalecio Cuesta Torres, primo del exmandatario, Mario Marín Torres por otorgar poco más de 30 preliberaciones en forma por demás sospechosa, a un grupo de individuos que cometieron delitos considerados como graves, afirmó, el abogado del estado, Víctor Antonio Carranca Bourget. En entrevista a Milenio Diario el abogado del estado precisó que están plenamente identificados los exfuncionarios que antes de dejar su cargo en la administración pasada se encargaron a través de la Dirección de Ejecución de Sentencias, dependiente de la desaparecida Secretaría de Gobernación a otorgar las preliberaciones. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9086722>

E-CONSULTA

- **El Matataxistas se negó a fugarse de Cholula por cargos de conciencia**

La madrugada del domingo 27 de noviembre, durante la fuga de 11 reos de alta peligrosidad del Cereso de San Pedro Cholula, su autor intelectual y material, José Diego Frankis Contreras, alias "el Apá o el Padrino", invitó a fugarse a su compañero de dormitorio, Marco del Callejo Pérez Salazar, conocido como "el Matataxistas o el Gerber"; sin embargo, él se negó a pesar de que estaba listo el boquete para escapar. El martes 8 de noviembre, Marco del Callejo Pérez Salazar, quien utilizaba un nombre falso, asesinó de un disparo en la cabeza al taxista José Noé Carrera Peña en la comunidad de Cuanalá, perteneciente al municipio de Juan C. Bonilla y cuando se daba a la fuga a bordo del vehículo de la víctima fue asegurado por la Policía Municipal. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24389:el-matatataxistas-se-neg%C3%B3-a-fugarse-de-cholula-por-cargos-de-conciencia&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Cobra el transporte público la vida de 29 poblanos en 2011**

En 2011, más de 29 personas perdieron la vida en el estado de Puebla al sufrir accidentes provocados por el transporte público, lo que representa un incremento del 50 por ciento en comparación con el año 2010, que presuntamente registró 20 decesos. La Secretaría de Transportes (ST) informó que tiene reportados 16 decesos en este año, mientras que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) dio a conocer que, de enero a septiembre, los Ministerios Públicos han hecho 29 levantamientos de cadáveres por accidentes de transporte público.. (Juan López)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24388:cobra-el-transporte-p%C3%BAblico-la-vida-de-29-poblanos-en-2011&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Puebla ocupa el quinto lugar en marginación en el país, según Conapo**

El estado de Puebla se ubica en el quinto lugar con mayor pobreza a nivel nacional, según lo indicó el Consejo Nacional de Población (Conapo) a través del Índice de Marginación por Entidad Federativa y Municipio. Puebla se encuentra tan sólo por detrás de Guerrero, Chiapas, Oaxaca y Veracruz, además de que la entidad poblana está considerada como de alta marginación, aunque los tres primeros estados están catalogados como de muy alta marginación.. (Alberto García)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24387:puebla-ocupa-el-quinto-lugar-en-marginaci%C3%B3n-en-el-pa%C3%ADs-seg%C3%BAn-conapo&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Devuelve el Issstep cuotas del Fondo de Pensiones a 373 ex burócratas**

Después de causar baja en la burocracia, como consecuencia del recorte de personal ordenado desde el inicio de este sexenio, el pasado 1 de febrero 373 ex trabajadores del gobierno estatal solicitaron la devolución de sus aportaciones al Fondo de Pensiones y Jubilaciones del Issstep. De acuerdo con la respuesta a la solicitud de información 00387911, realizada por Tatiana Rosales Valerdi, el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del estado de Puebla (Issstep) devolvió sus cuotas a 138 ex empleados de la Secretaría de Finanzas, 80 del DIF, 48 de Televisión, Radio y Tecnologías Digitales, 36 del Centro de Convenciones, 21 del propio Issstep y 15 de la Comisión de Vivienda, además de otros 34 de 14 dependencias distintas. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24386:devuelve-issstep-aportaciones-al-fondo-de-pensiones-a-373-ex-bur%C3%B3cratas&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **TEPJF debe anular elección de gobernador de Michoacán: PRD**

Luego de la anulación de la elección de Morelia, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) debe "dar por cancelada la elección completa del estado de Michoacán, por el cúmulo de irregularidades generadas que involucraron al propio Presidente de la República canalizando recursos a favor de su hermana, hasta la intrusión del crimen organizado apoyando a los candidatos del PRI", emplazó el presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/tepfj_debe_anular_eleccion_de_gobernador_de_michoacan_prd

PERIODICO DIGITAL

- **PAN presenta queja contra Peña Nieto, AMLO y hasta el IFE**

En lo que ya parece una “guerra de todos contra todos”, el Partido Acción Nacional (PAN) presentó quejas contra los precandidatos únicos y también en contra el mismo árbitro electoral, el Instituto Federal Electoral (IFE), por haber dado vía libre para que el priista Enrique Peña Nieto y el izquierdista Andrés Manuel López Obrador realicen actos públicos. Por presuntos actos anticipados de campaña, el PAN presentó, la tarde del jueves, sendas quejas en contra de los precandidatos únicos de las coaliciones Compromiso por México (PRI, Panal y PVEM), Enrique Peña Nieto, y Movimiento Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano), Andrés Manuel López Obrador.. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/pan_presenta_queja_contra_pena_nieto_amlo_y_hasta_el_ife



IMAGEN POBLANA

- **El infame primer año de Lola Parra**

No hay duda que “cuando el pobre tiene para carne, es vigilia” y eso les sucedió a los habitantes de San Pedro Cholula, que después de tres años de mal gobierno del priista, Francisco Covarrubias Pérez, esperaban tiempos mejores con Dolores Parra. Sin embargo, desde que Lola Parra asumió el poder llegó el desencanto, pues la nómina abultada de la anterior administración creció más con la llegada de varios familiares de la edila. (Redacción)

<http://imagenpoblana.com/2011/el-infame-primer-ano-de-lola-parra>

IMAGEN POBLANA

- **Presenta PAN denuncias por deuda de Coahuila**

Diputados locales del PAN en Coahuila presentaron sendas denuncias penales ante la PGR y la Fiscalía General del estado, relacionadas con la deuda pública de esa entidad bajo la administración de Humberto Moreira. Ambas querellas piden que se cite al ex gobernador Moreira Valdés, así como a funcionarios de su gabinete para que declaren en torno a la contratación irregular de créditos en el estado por un monto de 18 mil millones de pesos. Las denuncias fueron presentadas “contra quien o quienes resulten responsables” por los delitos federales de uso indebido de atribuciones y facultades, ejercicio indebido de servicio público y en su caso el delito de coalición de servidores públicos, entre otros.. (Redacción)

<http://imagenpoblana.com/2011/presenta-pan-denuncias-por-deuda-de-coahuila>

IMAGEN POBLANA

- **Percibe PRI riesgo en otras elecciones tras caso Morelia**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) manifestó su preocupación de que, con base en “imputaciones sin pruebas”, el Tribunal Electoral federal con sede en Toluca revocara una sentencia congruente, fundamentada y apegada a derecho en donde se ratificaba el triunfo del candidato priista en Morelia, Michoacán. La dirigencia nacional del PRI alertó que con la resolución de dos magistrados de la Sala Regional en procesos electorales futuros se propicien las anulaciones de las elecciones y se deje en estado de indefensión a los candidatos y partidos políticos que se apeguen a la legalidad.. (Redacción)

<http://imagenpoblana.com/2011/percibe-pri-riesgo-en-otras-elecciones-tras-caso-morelia>

IMAGEN POBLANA

- **Avanzan megaobras durante fiestas decembrinas**

Las megaobras planeadas a entregarse en 2012 por las distintas instancias de gobierno avanzan con rapidez. Algunas como la biblioteca de la BUAP y el distribuidor vial que permite el ingreso a Puebla llevan grandes adelantos. El avance y los trabajos han ocurrido en los últimos días pese al asueto por los festejos de navidad y año nuevo. No obstante, Imagen Poblana hizo un recuento del progreso de estas obras. (Redacción)

<http://imagenpoblana.com/2011/avanzan-megaobras-durante-fiestas-decembrinas>

IMAGEN POBLANA

- **2011, año negro para campo poblano**

Como un año negro para el campo poblano se puede considerar este 2011. Los fenómenos climáticos dañaron grandes extensiones de cultivos, sobre todo de maíz, frijol, hortalizas y legumbres, y generaron pérdidas para miles de productores agrícolas. Sin embargo, hay que destacar la actuación del Gobierno del Estado, que apoyó a los productores afectados por los meteoros con mil 200 pesos por cada hectárea dañada por los fenómenos. Cabe recordar que en los primeros cinco meses del presente año se dio una sequía que afectó las labores de preparación de las tierras de labor y secó los renuevos de milpa y frijol, poniendo en riesgo también el fruto de naranjos ante la falta de agua. (Redacción)

<http://imagenpoblana.com/2011/2011-ano-negro-para-campo-poblano>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Más de 200 mil consultas por enfermedades respiratorias**

Más de 200 mil consultas por enfermedades respiratorias ha atendido en la actual temporada de fríos la Secretaría de Salud a través de sus diferentes clínicas en el estado. Sin embargo, esa cantidad representa un 10% menos al mismo periodo del año anterior. Pese a ello, la dependencia a cargo de Jorge Aguilar Chedraui exhortó a los poblanos a hacer caso de varias recomendaciones, porque se esperan cambios bruscos de temperaturas durante los últimos días del mes de diciembre y del próximo mes de enero.. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Gobierno-&id=40911>

RETO diario

RETO DIARIO

- **El Programa "Equipa tu Baño" beneficia a familias poblanas**

El programa de dignificación de sanitarios "Equipa tu baño", ejecutado por el departamento de Política social y economía social de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana (SEDESOM) ha recibido hasta la fecha un total de 91 expedientes ingresados, de los cuales 45 fueron aprobados por el Comité de evaluación y 15 se encuentran en proceso de ser evaluados para cumplir con el objetivo de 60 viviendas beneficiadas. El recurso utilizado para el programa piloto ofrece apoyos como: cisterna de 2 mil 800 litros, tinaco de 450 litros, calentador, juegos de baño, bomba de ¼ hp y regadera, artículos que serán colocados en las viviendas del solicitante según sea la necesidad de la solicitud. (Patricia Estrada)

[http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Programa-"Equipa-tu-Bano"-beneficia-a-familias-poblanas&id=24798](http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Programa-)

RETO DIARIO

- **Atienden a campesinos poblanos mediante estrategia de coparticipación**

Frente al reto de incrementar la productividad por hectárea en el sector rural de la entidad y de mejorar la vida de las familias campesinas, el gobierno de Rafael Moreno Valle tiene en marcha una estrategia de coparticipación con los presidentes municipales, lo cual le permite atender de manera directa las necesidades más urgentes de los productores agropecuarios. Así lo manifestó el Secretario de Desarrollo Rural del Gobierno de Puebla, Pedro Adalberto González Hernández, quien explicó que trabajar de manera directa con los alcaldes de la entidad, permitió llevar los beneficios de programas de desarrollo del sector rural "a nivel de parcela".. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Atienden-a-campesinos-poblanos-mediante-estrategia-de-coparticipacion&id=24773>

COLUMNAS

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que los mototaxis se convierten una bandera electoral de los partidos políticos y ahora preparan los primeros actos de resistencia civil a la orden oficial de retirarlo de circulación porque no reúnen las condiciones de seguridad y son ilegales de origen porque no los contempla la ley.

En el municipio de Cuautlancingo, los propietarios de los vehículos de tres ruedas rechazan el programa gubernamental de asociación 2 x 1 para la conversión del transporte a subcompactos y retan la autoridad de Bernardo Huerta Couttolenc, el titular de la Secretaría del Transporte.

Que los priistas dirigidos por Juan Carlos Lastiri Quirós se tomaron en serio el periodo vacacional porque nadie de ese partido impugna los actos de campaña anticipados de aspirantes a diputaciones federales del partido gobernante.

Si la instrucción es no tocar ni con el pétalo de una rosa a los aspirantes a diputados federales y al Senado de la República palomeados desde el primer círculo del poder político, se endentaría la omisión por comisión en las oficinas de la Diagonal Defensores de la República.

Que el panista Ernesto Cordero Arroyo, aspirante a la candidatura presidencial, intensifica su presencia en la ciudad de Puebla, la zona metropolitana y en las principales cabeceras del estado con promocionales en anuncios luminosos y con spot radiofónicos.

Eso sí, aclaran que los mensajes propagandísticos de oferta electoral están dirigidos a los militantes del partido políticos.

que Jorge Aguilar Chedraui, secretario de los Servicios de Salud en el estado, no debería creerle del todo al director de Regulación Sanitaria a la que pertenece la clínica de servicios médicos del municipio de Ahuacatlán porque deja mucho que desear.

Con una infraestructura muy limitada y la constante interrupción del servicio de energía eléctrica, este centro de salud ahuyenta a los habitantes del lugar quienes tienen que viajar hasta dos horas para recibir atención médica.

En los discursos y los escritorios los reportes de cobertura universal de salud se escuchan muy bien, pero la realidad en las comunidades del estado no siempre coincide.

<http://impreso.milenio.com/node/9086804>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Empleo, la deuda social

Al psicólogo Jorge Barragán,
una sentida ausencia

Nadie que se diga gobernante con visión de "largo aliento" puede presumir un estado de bienestar con calidad de vida si los integrantes de las familias no tienen acceso al empleo.

La demanda social tiene tanta relevancia que se convirtió en una oferta electoral de un aspirante presidencial quien se autodenominó el "presidente del empleo" al fijarse como meta la generación de un millón anual de plazas laborales.

La inserción al mercado laboral de las personas en edad de trabajar habla bien de una economía sana, con crecimiento.

Si en el pasado reciente a la desocupación laboral se le aludía como un activo del llamado "ejército de reserva", la gravedad de la crisis en el mercado de trabajo generó un fenómeno social con cierta carga discriminatoria al identificarlos como los "ninis", jóvenes que ni estudian ni trabajan.

Si en la década de los 80, durante una de las recurrentes crisis económicas del viejo régimen priista, la demanda de los sectores obreros organizados fue la escala móvil de salarios para proteger la capacidad de comprar de los salarios, en la actualidad luchan por la sobrevivencia en el empleo.

Frente a la carencia de oportunidades de empleo para millones de mexicanos, el problema es menor para quienes teniendo una ocupación observan con pasividad como se empobrecen los salarios.

Hay pocos empleos y mal pagados, pero hay miles y millones de ciudadanos en edad de trabajar que no tienen la mínima oportunidad de incorporarse al mercado laboral como obrero calificado o profesionista.

Los datos para el estado son reveladores. De las inútiles ferias del empleo gubernamentales, sólo uno de cada 10 logra colorarse en alguna fuente de trabajo, con un paupérrimo salario.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) la población no económicamente activa asciende a un millón 667 mil 875 poblanos, de los cuales, 378 mil se encuentran disponibles para laborar, pero encuentran un complicado mercado laboral.

<http://impreso.milenio.com/node/9086800>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

ENRIQUE PEÑA Y LOS MOTOTAXIS...

Propietarios de mototaxis en Puebla viajaron a la Ciudad de México a entrevistarse con el mismísimo aspirante a la presidencia de la República por el PRI, Enrique Peña Nieto.

El objetivo de su visita fue ofrecerle 15 mil votos para la próxima elección federal a cambio de que los apoye y les permita operar en Puebla.

Y, créame, la petición fue seriamente tomada en cuenta por el "golden boy" del PRI.

Es más, dicen que el gobierno del estado debe estar pendiente de los amparos promovidos por los propietarios de mototaxis en días pasados, toda vez que de esta forma se podría frenar la orden de eliminarlos del estado a partir del 2012.

La lucha legal de los mototaxistas aún está en la puja.

El argumento mayor de estos transportistas es que ellos pagaron un permiso emitido por las autoridades el sexenio pasado y no tuvieron problema alguno para circular por toda la entidad.

En ese momento, recuerdo, cientos de mototaxistas invirtieron recursos que van de los 30 a 50 mil pesos para el pago de su permiso ante la SCT, además de haber gastado en la compra y/o adecuación de su unidad otros 25 mil pesos.

Los mototaxistas se ampararon ante distintos Juzgados de Distrito y alegan que se están violando sus garantías individuales debido a que se les otorgó legalmente un permiso que posteriormente fue desconocido por la autoridad.

Algunos mototaxistas ya solicitaron el apoyo de las autoridades para ampararse contra las disposiciones del Congreso del Estado, tales como Arturo Barraza Román, quien acudió al Juzgado Segundo de Distrito; Arturo Romero Díaz, quien promovió su juicio de garantías en el Juzgado Tercero de Distrito; y José Alfredo Robero Sierra Rosete, quien tiene su amparo en el Juzgado Cuarto de Distrito.

Habrá que esperar el resultado de los amparos y la disposición de las autoridades judiciales, quienes parece que tienen la última palabra en el escándalo de los mototaxis en Puebla.

Por lo pronto, los mototaxistas ya anunciaron que se van a manifestar el próximo 15 de enero del 2012 durante la realización del primer informe de labores del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Empero, seguramente habrá reacción por parte de la administración estatal, del propio mandatario poblanco, del secretario de seguridad pública, Ardelio Vargas Fosado; así como del resto de las fuerzas del orden en Puebla.

Otras Posdatas:

* Empieza el 2012...

Mañana 31 de enero será el último día del 2011 y empieza un año más que promete, en la grilla política y electoral, mucho. Dicen que en el ámbito político, particularmente, habrá muchas novedades y muchos cambios.

Nadie a ciencia cierta conoce cuáles serán las decisiones del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, en torno a su gabinete o a los ajustes que podría ejecutar ante un año electoral.

Lo que sí es un hecho, es que el titular del ejecutivo va con todo en busca del mayor número de diputaciones y de alfiles que hagan equipo con él en el Senado, vamos, en todo el Congreso de la Unión.

Me parece que fue un primer año muy provechoso para el gobernador Moreno Valle, con quien, por cierto, tuve la oportunidad de conversar la noche previa a la Navidad.

Mientras tanto, ya existe una amplia expectativa en torno a su primer informe de labores, evento en el que, sin duda, habrá sorpresas.

Sin embargo, los cambios no son exclusivos de la clase política. También en los medios de comunicación habrá una gran movilización.

En los medios escritos y electrónicos, incluidos los digitales, también habrá cambios, nuevos proyectos y la conclusión de algunos ciclos. Afortunadamente, en Síntesis la familia crece y los proyectos siguen su desarrollo.

Desde aquí un abrazo fraterno y los mejores deseos de año nuevo para toda la familia periodística en Puebla. En especial para RETO diario y para quienes hacen realidad mi casa, Síntesis; para los señores Armando Prida Huerta, Armando Prida Noriega, para "el profe", Mariano Morales Corona, para Oscar, para Erick, para Toño y para todos, sin excepción.

¡¡¡Feliz año nuevo 2012!!!

posdatasintesis@yahoo.com.mx

alfonso.gonzalez@retodiario.com

En twitter: @poncharelazo

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/opinion/opinion-local>

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

Policías sin credibilidad

La inseguridad era una de las principales preocupaciones de los poblanos para salir de vacaciones en este fin de año.

La verdad es que no se equivocaron.

El país está lleno de retenes por que la inseguridad está a lo que da.

Aquí el testimonio de un poblanos y su valioso reporte enviado a este reportero en el que nos comparte lo que ha vivido y visto en este periodo vacacional.

"Al viajar a la frontera norte de Puebla a Nuevo Laredo, puede uno constatar la múltiple presencia de convoyes militares, empezando en el Arco Norte en el tramo de Pachuca a Querétaro.

Y se intensifica gradualmente en la carretera San Luis Potosí a Matehuala, pero al llegar al estado de Nuevo León, la presencia militar es intensa.

Al cuestionar a turistas sobre la presencia militar la opinión es positiva ya que señalan que se prefiere la vigilancia del Ejército porque ofrece seguridad a paseantes y habitantes, muy por encima de la inutilidad de los retenes de la Policía Federal Preventiva, que sólo causa largas filas y molestias a los viajeros.

La gente agrega que es mejor que los militares vigilen las carreteras y poblaciones más conflictivas zona de nuestro país, ya que los cuarteles no tienen la misma capacidad de apoyar a la seguridad ciudadana, opinión muy contrario a lo que pidió la organización del poeta Sicilia y otros.

La realidad es que mientras el ejercito no se extralimita es bien aceptado por la ciudadanía”.

Hasta aquí el valioso reporte de uno de los poblanos que viajaron a la frontera norte de nuestro país.

Sin duda que el ejercito es la institución con mayor respeto y confianza de nuestro país y esta sobre las corporaciones policíacas, pero también es cierto que han cometido excesos en lucha contra el narcotráfico.

TEASSERS



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La bonetera San Martín cierra sus puertas y 150 se quedan sin trabajo.
- Juan Pérez Martínez presidente del UNIPAN, informó que el próximo 6 de enero estará lista la rosca de reyes que se ofrecerá para 3500 poblanos que lleguen a la zona de Paseo Bravo donde se ubica la Villa Navideña.
- Puebla cuenta ya con 200 ambulancias y un helicóptero para la atención de desastres, informaron autoridades. (sic)
- Por falta de recursos el Ayuntamiento de Puebla descarta la construcción del Distribuidor Vial de la 31 Poniente.
- El párroco de Santa Anita solicitará mayores aportaciones económicas para la reconstrucción del templo.
- Tránsito Municipal detiene a ladrón de casa habitación.
- La Auditoría Superior de la Federación y la Secretaría de la Función Pública buscan homologar criterios del Sistema Nacional de Fiscalización.
- Suben cuotas a locatarios del Parque Ecológico y de 120 pesos por metro cuadrado ahora pagarán 500 por lo que hoy habrá protestas y el próximo lunes lo realizarán en la Secretaría de Finanzas.
- La militancia del PAN definirá la primera posición a la candidatura del senado.
- En Atlixco imprimirán mapas informativos para que las personas conozcan las rutas en donde se presta el servicio de recolección de basura.
- El lunes se reanudan las negociaciones en Atlixco por el conflicto en el Fraccionamiento Valle Real.
- Mil maestros de la región de Tehuacán buscarán ampararse ante las reformas del ISSSTEP.



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- La Secretaría de Transporte (ST), informó que permitirá que aquellos mototaxistas que ya se incorporaron al esquema de cambio “Dos por Uno” sigan circulando. En tanto ayer los mototaxistas entrevistados por ABC Noticias afirmaron que continuarán brindando su servicio a pesar de que se venza el plazo, asimismo manifestaron que realizarán una serie de protestas el 15 de enero día del informe del gobernador.
- Al filo de las 19 horas cuatro sacrílegos ladrones robaron en la parroquia de La Virgen de Los Desamparados llevándose objetos de valor con un monto que aun se desconoce.
- Una mujer lesionada y daños materiales fue el saldo de un percance ayer registrado entre un trailer y un autobús en el acceso de la CAPU.
- Secuestros dejaron seis plagiados muertos o con reporte de desaparecido, en el año fueron 39 víctimas rescatadas, informaron las autoridades. (sic)
- Pese al incremento en las cuotas de las casetas se registra un aumento de la afluencia de automovilistas en las carreteras que atraviesan el estado.
- Los problemas de los defraudados por las cajas de ahorro e inmobiliarias no se quedaron en el olvido, aseguró el diputado Oscar Aguilar quien dijo que seguirá gestionando apoyo.
- El órgano de gobierno de la coalición Comprometidos por México no presentó modificaciones al convenio

que registraron el PRI, Partido Verde Ecologista y el PANAL ante el Instituto Federal Electoral, por lo que se mantendrán las mismas posiciones para los aliancistas que contendrán en las elecciones del 2012.

- Al cierre de esta última semana de 2011 Turismo Municipal estimó que la ocupación hotelera cerrará en 80%.



Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El delegado en Puebla de la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO), Bernardo Hinojosa Polo declaró que continúan los operativos de fin de año, los cuales se han enfocado en juguetes, artículos de novedad, ropa, productos milagro así como operativos en camiones vendedores de gas.
- El sistema DIF municipal entregará más de 50 mil juguetes a niños de escasos recursos en juntas auxiliares y zonas de la periferia de la ciudad, esto con el objetivo de ofrecer una sonrisa durante el 6 de enero, así lo dio a conocer la Presidenta del Patronato, Liliana Ortiz de Rivera.
- La presidenta de la junta auxiliar La Resurrección, Candelaria Portada González, informó que ha interpuesto una denuncia penal en contra de los cuatro regidores que cerraron las instalaciones de la presidencia desde el pasado 22 de diciembre y quienes supuestamente acordaron destituirla por actos de corrupción.
- El dirigente estatal del PRD Miguel Ángel de la Rosa no descartó que al término de su administración al frente del Partido de la Revolución Democrática, podría tomar una determinación sobre las invitaciones que ha recibido para participar en la contienda electoral del 2012.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- De nueva cuenta las amas de casa ajustarán su bolsillo para la cena de fin de año, pavo pierna y pescado son los platillos favoritos para recibir el 2012 en familia.
- La tradición de comer 12 uvas durante la cena de año nuevo continúa vigente pero el precio ya esta por las nubes.
- En Tehuacán se encuentra todo listo para la quema de los años viejos, los viejitos de aserrín esperan pacientemente el último minuto del 31 de diciembre para ser quemados.
- Según un sondeo, a pesar de los sueldos raquíticos y el aumento de dos pesos al salario mínimo la mayoría de los poblanos admiten tener la cultura del ahorro.
- Los pequeños que pedían coches a control remoto o una muñeca son cosa del pasado, hoy los Reyes Magos deben de surtir desde teléfonos celulares hasta computadoras personales.
- Se cumple un aniversario más de la muerte de Juan Nepomuceno Almonte aunque su nombre es poco recordado marcó la historia del apis participando en la Batalla del Álamo y fue hijo de José María Morelos y Pavón.
- Este 31 de diciembre vence el mes del testamento en el estado.
- Se incrementa la delincuencia, tan solo en noviembre y diciembre rutas como la Puebla – Tlaxcala han registrado 28 asaltos y 20 de estos han sido cerca del Mercado Hidalgo.
- Vecinos de la Colonia 3 de Mayo aseguran que la instalación de una empresa en la zona trae consecuencias negativas para su salud y el medio ambiente.
- Accidentes por exceso de velocidad, ingesta de alcohol e imprudencia al manejar provoca decenas de lesionados por lo que el cinturón de seguridad podría ser una de las soluciones que muchos se niegan a utilizar.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Confirman siete casos de influenza AH1N1 en Tlaxcala otras 18 personas podrían estar contagiadas, el número de enfermos se determinará en las próximas horas.

- Arrebatan a un menor de 2 meses de nacido de los brazos de su madre, una mujer al parecer originaria de Veracruz engaña a una señora con llevarla a la central camionera pero la deja en la zona de Casa Blanca y lleva una semana buscando a su hijo.
- Un joven de 14 años de edad padece Pie Varo, polidactilia y espina bifida además de sus enfermedades también vive en pobreza y a sido discriminado y necesita ayuda para valerse por si mismo.
- Tres sujetos armados asaltan una tortillería en la Colonia Manuel Rivera Anaya golpean al empleado y se llevan más de 15 mil pesos.

